

03/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: DEPORTE \$764.849 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$1.437.450
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.437.450
 Ocupación:
 53,21%



Pág: 13

Liceo Bicentenario Araucanía clasificó al Regional de los Juegos Deportivos Escolares 2024

Fecha

Vpe:

SELECCIÓN DE VÓLEIBOL. Jóvenes destacaron en la instancia deportiva realizada en la comuna de Villarrica venciendo a equipos de Toltén, Loncoche y Pitrufquén.

El Austral

eronica@australtamuso d

na excelente participación tuvieron los integrantes de la selección de vóleibol, categoría sub-17 del Liceo Bicentenario Araucanía (LBA) de Villarrica, quienes lograron vencer a los equipos de Loncoche, Toltén y per trufquén, clasificándose a la ronda regional de los Juegos Deportivos Escolares 2024.

Fue en el Gimnasio Carlos Lucas de la ciudad lacustre en donde se llevó a cabo este encuentro deportivo, en el que el Liceo Bicentenario Araucanía, serie masculina, ganó el primer partido a los representativos de Pitrufquén, por un marcador 2-0.

Posteriormente, y durante la misma jornada, los jóvenes del LBA, vencieron al equipo del Colegio Santa Cruz de Loncoche, también por la cuenta 2 sets a 0.

REACCIONES

"Estamos muy contentos de ganar el Provincial, fruto de nuestro esfuerzo y dedicación y también una recompensa al trabajo en equipo y a la pasión que nosotros le pusimos a cada partido", comentó Óscar Castillo, entrenador del elenco villarricense. "El ganar este campeonato nos posiciona como un referente del deporte escolar y demuestra el talento y potencial de los jóvenes de Villarrica. Para la siguiente fase regional esperamos seguir demostrando el nivel de compromiso y dedicación", comentó el DT.

Los jóvenes ganadores ahora deberán representar a Villarrica en la instancia regional, la que se desarrollará el próximo 9 septiembre en el Polideportivo Rufino Bernedo del Campo de Deportes Ñielol de Te-



LOS JÓVENES LOGRARON VENCER A LOS EQUIPOS DE LONCOCHE, TOLTÉN Y PITRUFQUÉN.

muco. En esa oportunidad deberán enfrentarse con otros equipos clasificados de la Región.

AYUDA COGNITIVA

"El deporte es muy beneficioso para los jóvenes, para su salud y a nivel cognitivo les permite tener mayores facilidades para aprender, es muy bueno para su salud mental y para evitar enfermedades. Me parecen excelentes estas instancias en las que los estudiantes pueden practicar deporte", comentó Marcelo Tolosa, entrenador de la Selección de Loncoche.

En cuanto a las damas, se clasificaron al Campeonato Provincial las estudiantes del Liceo Politécnico Villarrica, quienes participaron nuevamente en otra ronda, en la cual no pudieron avanzar a las etapas siguientes. Ambas instancias deportivas se llevaron a cabo, también, en el Gimnasio Carlos Lucas de Villarrica.



DESTACADA FUE LA PARTICIPACIÓN DE LOS JÓVENES DEPORTISTAS DE VILLARRICA.

CLASIFICATORIAS

Finalmente, vale precisar que desde mayo se vienen desarrollando las clasificatorias para los estos Juegos Deportivos Escolares 2024, en diferentes disciplinas deportivas, verificándose en las canchas y todos los encuentros una entusiasta participación de deportistas de diferentes escuelas y liceos municipales de Vi9

de septiembre se realizara la instancia regional en el Polideportivo Rufino Bernedo del Campo de Deportes Ñielol de Temuco.

"Durante el presente año todos los establecimientos municipales desarrollan talleres en las diferentes disciplinas deportivas. Durante este periodo también se realizan los campeonatos comunales y provinciales de distintos deportes en los que los estudiantes ponen en práctica el trabajo desarrollado en los tableres de sus respectivos establecimientos", aseguró Pía Godoy, coordinadora de la Unidad de Extraescolar del Departamento Municipal de Educación.